

# Les visites autorisées pour les seniors de la Maison Age et Vie

« Le fait de voir sourire comme ça ma grand-mère me montre que vous faites de votre mieux pour lui faire passer sa journée dans le plus beau cadre. » Incontestablement cette parole d'un visiteur aura marqué Manon, auxiliaire de vie avec Samantha à la Maison Age et Vie.

C'est sûr, il y a ici un gros changement pour les sept résidentes de l'établissement, âgées de 86 à 96 ans. Jusque-là, et malgré le système de téléphone mis en place par vidéo-conférence, elles restaient soumises à l'obligation du confinement (« ah ce confinement, le mot de l'année ! ») et à l'interdiction de toute visite. Désormais « c'est pour de vrai » que le contact visuel s'établit entre ces dames et leurs familles.

Les mesures barrière demeurent naturellement respectées : deux mètres de distance, des visiteurs qui ne rentrent pas directement dans la maison et qui portent une visière et un masque pour ne pas oublier de se protéger. Mais enfin, l'ouverture est notable, et Manon est idéalement placée pour en témoigner : « Nos locataires sont ravis de revoir leurs proches et ça remonte leur moral ».

## « Les locataires ne se plaignent pas »

Quant aux repas, ils se prennent toujours dans la pièce commune tout en respectant les distances de sécurité. Et les bulletins d'informations continuent de faire résonner leurs échos dans les couloirs de la maison, ce qui fera dire à



**La maison Age et Vie de La Rivière-Drugeon permet de nouveau les visites des proches.** Photo ER

Mme Marguet : « C'est important de se tenir informée ».

Même si les informations sont un peu anxieuses, on ne lui donnera certainement pas tort. Et on laissera le mot de la fin à

Manon : « Dans l'ensemble, nos locataires ne se plaignent pas et commencent à percevoir la fin de tout ça grâce au retour des visites... même si nous ne sommes pas sorties d'affaire ».